



星と稲

伊米ヶ崎小学校 学校だより

NO 4

発行日 平成30年5月23日

発行者 校長 佐藤吉宏

【星と稲の訓】 朝に星を戴きて出で 努め励みて 我が伊米ヶ崎校及び伊米ヶ崎村の発展を期さん

もうすぐ運動会 練習に一層熱が入ります

練習はうまくいきました。本番も2人で声を合わせ、大きな声でスローガンを言いたいです。

ラジオ体操で難しいのは旋回です。気をつけて繰り返し練習しました。全校の前で指揮台の上に立つのは緊張しますが、頑張ります。

2人で声を合わせたり、礼を合わせたりするのは大変だけど、本番に向けて練習を頑張ります。

ラジオ体操リーダー
佐藤 亜実さん



スローガンリーダー
小島 里紗さん 森山 士武暉さん



【団員を奮い立たせるために 休み時間も利用して応援リーダー練習】



今週土曜日は伊米ヶ崎大運動会。最後の仕上げとばかりに練習に熱が入ります。リーダーや代表児童はそれぞれ立候補したり、進んで担当や役割を買って出た子ども達です。前向きにチャレンジし頑張る姿、今年も見所の一つにさせていただけるとありがたいです。

【お願い】 5月に入って校地内樹木の毛虫駆除を2回行っていましたが、運動会等でご来校の際、「ふるさとの森」にはできるだけ入らないようお願いいたします。

「おはしも」で避難訓練

魚沼消防署から山之内署長さん、小幡消防士さんからご指導にきていただき、5月18日に火災時の避難訓練を行いました。運よく晴天でしたのでグラウンドへ避難しました。避難にかかった時間は2分57秒でした。

署長さんのご指導では「しっかり聞く」ことが強調されていました。今回は放送や職員による避難誘導がありましたが、休み時間や放課後など近くに職員がいない場合もあります。また、地震で放送器が使えず十分な音量がない場合もあります。煙で暗くなった階段や廊下ではしっかり指示を聞き取り、落ち着いて避難することが大事です。避難時の基本「おさない、話さない、しゃべらない、もどらない」を繰り返し指導するとともに、施設設備点検等、日頃から学校の安全管理に努めていきたいと思えます。次回の避難訓練は地震時の対応訓練です。

防火扉を通過して避難



スモークマシンで煙体験



緑の募金

ボランティア委員会

先週3日間、登校時間に緑の募金を行いました。委員会の子どもの呼びかける声が児童玄関に響いていました。募金額合計は 7,134円 でした。ご協力いただきありがとうございます。募金窓口に後日送ります。

今年の森開きは5月31日に予定されています。今年も森づくりにかかわった卒業生にご協力いただきます。ただ

残念なことに「オビカレハ」の大発生により、今は森の中では遊べません。

田植え体験 5年生

大雨のため延期していた5年生の田植え体験が青空の下、大勢の皆さんのご協力を得て行われました。

今年の5年生は11人、広い田んぼを植え替えることは難しいと思っていたのですが、森山公民館長さんのお声掛けにより大勢の方からご協力いただきました。

裸足で田んぼに入った感想を聞くと「ぬるっとして気持ち悪い」「うまく足が出ない」という声が出てきました。それでも楽しそうに苗の本数を確認しながら植えていました。

参加児童数より多い協力者の皆さんがほぼマンツーマンで指導してくださったお陰でとてもきれいに植えられました。お天気同様上々の田植え体験でした。ご支援・ご協力に感謝いたします。



苗は3本。
えーと
これで
いいかな。